

# RECHERCHE DE PARTICIPANTS

Co-développement d'ateliers pour promouvoir le bien-être psychologique après un accident vasculaire cérébral (AVC)

## Public-cible

Personnes ayant fait un accident vasculaire cérébral (AVC) et leurs proches aidants

Ce projet de recherche vise à comprendre les enjeux principaux liés au bien-être psychologique après un AVC et à concevoir des ateliers pour soutenir le bien-être.

Ce projet implique la participation à un groupe de discussion de 90 minutes avec 4-6 personnes qui aura lieu au Cirris, IRDPQ, 525, boul. Wilfrid-Hamel, à Québec. Il serait aussi possible de participer à une entrevue individuelle si le groupe de discussion n'est pas envisageable pour vous.

**Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter :**

**(418) 529-9141 poste 42357; [neuradap.labo@cirris.ulaval.ca](mailto:neuradap.labo@cirris.ulaval.ca)**

Ce projet est mené par les équipes de recherche de Marie-Christine Ouellet et de Simon Beaulieu-Bonneau, chercheurs au Cirris et professeurs à l'École de psychologie de l'Université Laval.

Cette étude a été approuvée par le Comité d'éthique de la recherche sectoriel en réadaptation et intégration sociale du CIUSSS Capitale-Nationale (2024-2879)

2024.12.31

**Cirris**

Centre intégré  
universitaire de santé  
et de services sociaux  
de la Capitale-Nationale  
Québec

